

Ausstellung „ab_laufen“ vom 20.03.09. bis 29.03. von 16:00 bis 20:00 Uhr

Vernissage am 19.03.09 19:30 Uhr

Begrüßung durch Univ. Prof. Elsa Prochazka und Lilli Hollein

Ulrike Asamer

Maribel Dorfer

Stefan Hofer

Jenny Picco

Rebecca Rottensteiner

Johannes Steininger

Sechs Studierende der Studienrichtung raum&designstrategien eröffnen mit der Installation „ab_laufen“ die Ausstellungsreihe zum Jahresthema „food&grid“. Ein Raum in der unit_M wird dabei zum Off Space.

Als special guest und Gastkritikerin wurde Lilli Hollein, Kommissarin für den österreichischen Beitrag der 7. Architektur-Biennale Sao Paulo 2007, gewonnen.

Während die Gesamtproduktion von Nahrung die Weltbevölkerung leicht versorgen könnte, steigt die Zahl der Hungernden stetig auf nach aktuellen Schätzungen knapp eine Milliarde Menschen an. Offensichtlich liegt die Problematik der Ernährung der Weltbevölkerung nicht in der mangelnden Produktion sondern in der Verteilung der Nahrungsmittel.

Die Studenten fragen in ihrer Arbeit nach grundlegenden Prozessen der Versorgung, ihrer Systematik und Fragilität.

Sollten sie am Tag der Eröffnung verhindert sein, können sie auch unter +43 (0)732 7898 357 einen persönlichen Ausstellungsbesuch vereinbaren.

CV Lilli Hollein

Lilli Hollein, Mag, geb. 1972, studierte Industrial Design an der Universität für angewandte Kunst in Wien und arbeitet seit 1996 vorwiegend als Journalistin und Kuratorin. Veröffentlichungen als Design- und Architekturkritikerin u.a. in den Tageszeitungen "Der Standard" und „Frankfurter Allgemeine Zeitung“, den Magazinen und als freie Redakteurin für das Kulturreport-Fernsehen des ORF. Als Kuratorin ist Lilli Hollein für mehrere Ausstellungen aus dem Themenbereich Architektur und Design verantwortlich, darunter 2002 in der Designzone Looshaus "Memphis-Kunst /Kitsch/Kult. Eine Designbewegung verändert die Welt" und "Memphis - 21 Jahre nach der Designrevolution" in der Kunsthalle Krems und zuletzt im Juni 2005 in der Galerie Aedes East, Berlin "AustriArchitektur- sieben Debüts aus ?sterreich". Zudem ist sie als Kuratorin (gemeinsam mit T. Beyerle und T.Geisler als "Neigungsgruppe Design") für die Konferenzen "D06 – Zeitzonen" und "D07 – Die Mitte" an der Universität für angewandte Kunst Wien verantwortlich, die ebenso wie die "Passionswege", (2006 und 2007) in "Vienna Design Weeks" eingebettet sind, die ebenfalls von der Neigungsgruppe

Design organisiert werden.
Im Juni 2007 wurde Lilli Hollein von Ministerin Claudia Schmied zur Kommissarin für den österreichischen Beitrag bei der 7. Architektur-Biennale Sao Paulo bestellt, die von 2. November bis 16. Dezember 2007 stattfindet.